



BOLSAS

Disminución en ventas minoristas de Estados Unidos impulsa el dólar \$33,7 a \$3.863

El crudo estadounidense WTI baja 0,74% a US\$68,58 el barril, mientras que el **petróleo** Brent disminuye 0,45% a US\$70,97 el barril

El crudo estadounidense WTI baja 0,74% a US\$68,58 el barril, mientras que el **petróleo** Brent disminuye 0,45% a US\$70,97 el barril

El precio de apertura registrado por la plaza fue \$3.858. El máximo registrado hasta el momento es \$3.873,10 y el mínimo \$3.858. Durante la jornada se han negociado US\$61 millones a través de 15 transacciones.

Este impulso de la divisa se da luego de que las ventas minoristas en Estados Unidos cayeran más de lo previsto e incrementara la preocupación por la necesidad de más ceses para contener una pandemia de rápida propagación.

Usualmente, cuando existe un mayor temor por el retroceso de la reactivación económica en el mundo y la posibilidad de regresar a la dinámica pre-pandemia, el billete verde se convierte en un activo seguro y de refugio para los inversionistas, quienes aumentan su aversión al riesgo que representan las economías emergentes.



Las acciones chinas que cotizan en EE. UU. se enfrentan a otra ola de presión vendedora a medida que las autoridades de Beijing intensifican su represión contra algunas de las empresas más grandes del país.

Los inversores esperan el simposio de Jackson Hole de la próxima semana para obtener una actualización sobre la política de la Reserva Federal, y la aparición del martes del presidente Jerome Powell en un ayuntamiento para educadores puede usarse como una oportunidad para preparar al mercado para lo que se avecina.

Después de más de un año desde la llegada del covid-19 a Colombia, y sus afectaciones al crecimiento económico, el empleo y la pobreza, hoy el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane) dará a conocer las cifras del Producto Interno Bruto (PIB) para el primer semestre de 2021, así como cuáles fueron los sectores que tuvieron los mejores y peores desempeños en ese periodo.

Con ocasión de la publicación de los resultados, LR realizó un sondeo con algunos de los gremios del país en el que, en promedio, se espera que la economía colombiana haya crecido 9,1% en los primeros seis meses de este año.

Las entidades gremiales consultadas por este Diario representan a los sectores con mayor participación en el PIB y el rango de estimaciones está entre 7% y 12%.

Adicionalmente, la empresa petrolera colombiana estatal, **Ecopetrol**, fue autorizada por el **Ministerio** de Hacienda para contratar un crédito con la banca internacional hasta por US\$4.000 millones destinado exclusivamente a financiar la compra de la mayoría de la propiedad del conglomerado Interconexión Eléctrica S.A.

La compañía firmó el miércoles un contrato para adquirir el 51,4% de las acciones en circulación del conglomerado ISA por US\$3.700 millones, como parte de su estrategia para convertirse en una empresa integral de energía.

ECOPETROL
 \$ 2.522 ↓ -\$ 64 -2,47 %



Fecha: 17/08/2021 Fuente: BVC VER MOVIMIENTO ACCIONARIO

El crudo estadounidense WTI baja 0,61% a US\$66,89 el barril, mientras que el **petróleo** Brent disminuye 0,39% a US\$69,28 el barril.

Los precios del crudo cerraron en baja el lunes, recortando sus fuertes ganancias debido a los débiles datos económicos chinos después de que fuentes dijeron a Reuters que la Organización de Países Exportadores de **Petróleo** (Opep) y sus aliados creen que los mercados no necesitan más **petróleo** del que planean liberar en los próximos meses.

El mercado había caído más de 3% previamente en la sesión tras datos que mostraron que el crecimiento de la producción fabril y de las ventas minoristas en China se desaceleraron con fuerza en julio, por debajo de las expectativas, mientras las inundaciones y los nuevos brotes de covid-19 afectaban a la actividad de los negocios.

El procesamiento de crudo chino también bajó el mes pasado a su menor nivel sobre una base diaria desde mayo de 2020, ya que refinadores independientes recortaron sus producción ante el ajuste de las cuotas, elevados inventarios y un descenso de los beneficios. China es el mayor importador petrolero mundial.



Sin embargo, los precios se recuperaron levemente después de que fuentes de la Opep+, dijeron que no había necesidad de liberar más crudo a pesar de la presión de Estados Unidos para agregar oferta y frenar los precios.

La Opep+ acordó en julio aumentar la producción en 400.000 barriles por día al mes a partir de agosto hasta que sus actuales reducciones de producción de **petróleo** de 5,8 millones de bpd se eliminen por completo.

Dos de las fuentes de la organización dijeron que los últimos datos de la Opep y de la Agencia Internacional de Energía (AIE), también indicaron que no había necesidad de más producción de **petróleo**.

La AIE dijo la semana pasada que la creciente demanda de crudo revirtió su curso en julio y se espera que aumente a un ritmo más lento durante el resto de 2021 ante el incremento de infecciones con la variante Delta del covid-19.

f t in GUARDAR

NOTICIAS DE SU INTERÉS

TECNOLOGÍA
 Conozca cuatro plataformas que le permitirán hacer la declaración de renta en línea

INDUSTRIA
 "Tenemos que destacar el gran esfuerzo de los empresarios por sacar el país adelante"

AFGANISTÁN
 Con regreso de los talibanes se podrían borrar 20 años de progreso para las mujeres

CHILE
 Chile ofrece ayuda para evacuar mujeres afganas líderes de derechos humanos

ASÍ ESTÁ LA ALTA GERENCIA DE ISA

ENERGÍA
 Ecopetrol no habrá mayores cambios en la alta gerencia de ISA tras adquirir 51,4%

ESTADOS UNIDOS
 El movimiento climático vigila la nominación de la presidencia de la FED de Biden

TENDENCIAS

ANALISTAS
 Otra más sobre el peso colombiano

BOLSAS
 Banquero central de Afganistán abandonó el país y la moneda cae en medio del caos

TRANSPORTE
 "El Aeropuerto Internacional El Dorado tiene otra identidad, la de nuevas conexiones"

BANCOS
 El número de las oficinas de bancos disminuyó 6,8% durante el primer año de pandemia

TRANSPORTE
 La capital anunció el inicio de las obras del Metro de Bogotá junto a consorcio chino

HACIENDA
 Renta básica mensual que propone el Comité de Faro costaría \$81,39 billones al año

MÁS DE FINANZAS

BANCOS | 15/08/2021
Banco de Bogotá se unió a ProTalent para ofrecer programa educativo a 60 jóvenes
 El programa tendrá acompañamiento de expertos en desarrollo de software, arquitectura y agilidad de las entidades

BANCOS | 17/08/2021
El número de las oficinas de bancos disminuyó 6,8% durante el primer año de pandemia
 La entidad con más sucursales es BanAgrario, seguida por Bancolombia, Banco de Bogotá, Davivienda, Bbva, Av Villas y BanPopular, según información de la Superfinanciera

BOLSAS | 13/08/2021
Grupo Sura reportó utilidades por \$461.185 millones durante el segundo trimestre
 Los ingresos totales para el segundo trimestre sumaron \$6,1 billones con un crecimiento de 15,5% frente al mismo periodo del año anterior

MÁS DE LA REPÚBLICA

CHINA
 El tercer puerto más transitado del mundo permanece parcialmente cerrado en China

HACIENDA
 En la mayoría de elefantes blancos hay indicios de corrupción, según el Contralor General de la Nación

SALUD
 MinSalud registró 3132 nuevos casos de contagio y 103 fallecidos por covid-19

BOLSAS
 Valores Bancolombia y Credicorp Capital lideraron las ganancias de las comisionistas

EL PANORAMA PARA ORGANIZACIONES, COLABORADORES E INVERSIÓN

TURISMO
 Recomendaciones para reactivar el turismo de negocios y los congresos corporativos